

2023年2月28日

上海総領事館より日本の銀行初の「在外公館長表彰」を受賞しました！

～中国との経済・人的交流に資する取り組みを評価～

名古屋銀行（頭取 藤原 一朗）は、日中平和友好条約締結 45 周年を記念し日本国駐上海総領事館（大使 赤松 秀一）より、日本の銀行としては初となる「在外公館長表彰」を下記の通り受賞いたしましたのでお知らせします。

当行は今後も、日中友好親善に資する取り組みを行うとともに、地域のお客さまの海外事業展開を積極的に支援してまいります。

記

1. 「在外公館長表彰」について

日本の地方文化の海外プロモーションおよび伝統産業振興の分野において、当地での相互理解の促進や両国間の友好交流に大きく貢献した法人、個人に対して在外公館長（大使）が表彰するもの

2. 表彰内容について

受賞者	名古屋銀行南通支店
受賞日	2023年2月27日（月）
受賞理由	当行は 1986 年、中国江蘇省南通市に江蘇省初の外資銀行として南通駐在員事務所を開設、2011 年 9 月には駐在員事務所から南通支店に昇格しました。 駐在員事務所の開設以来、30 年あまりに亘って日中間の経済・人的交流に資する様々な取り組みを継続して行ってきた点をご評価いただき、受賞にいたしました。
当行の主な取り組み	1986年9月 南通駐在員事務所開設 以後、多くの日本企業の中国進出を支援 1995年5月 故・加藤会長が南通市名誉市民を受賞 1995年5月 南通市の文峰公園に東屋（双吉亭）と桜の苗木を寄贈 1999年9月 南山大学と南通市の調整役として、留学生奨学金制度創設を支援 2005年5月 南山大学の留学生奨学金制度へ一部資金の拠出開始（現在も続く） 2011年9月 南通駐在員事務所を昇格し、南通支店として開業 2015年9月 故・加藤会長が江蘇国際協力貢献賞を受賞 2017年11月 南通支店にて人民元業務を開始 2020年2月 コロナウイルス対応で、義援金 100 万円を南通市慈善総会に寄贈



名古屋銀行 法人営業部
統括次長 安達 啓介

日本国駐上海総領事館
大使 赤松 秀一 氏

※写真撮影時のみマスクを外しております。

以 上